



**Ce vendredi 21 mai à Aéroport International de Nsimalen, un avion de la compagnie Camair-Co en provenance de Douala, est sorti de piste à l'atterrissage.**

Les 31 passagers et 4 membres d'équipage de ce vol, qui arrivait de Douala, pour atterrir à Nsimalen Yaoundé, ont pu être évacués sans problème de l'avion, et personne n'a été blessé,

**Voici le communiqué de la Direction de Camair-co, qui évoque une mauvaise météo comme cause de l'accident.**

*La Cameroon Airlines Corporation annonce qu'après atterrissage à l'aéroport international de Yaoundé Nsimalen, l'un de ses aéronefs de type Embraer ERJ-145, effectuant le vol QC 206 en provenance de Douala, a connu une sortie de piste suite à de très mauvaises conditions météorologiques.*

*Aucun dommage corporel ni matériel n'a été enregistré. Tous les passagers ont été débarqués normalement.*

*La Camair-Co salue le professionnalisme et la dextérité de l'équipage qui a pu maîtriser l'appareil en ces très mauvaises conditions météorologiques.*

*La Camair-Co rassure l'opinion publique et son aimable clientèle de la poursuite normale de ses opérations de vols sans perturbation de son programme d'exploitation.*

---